



VOM SCHREIBTISCH DES
Bürgermeisters

BLUTSPENDEREHRUNG

Am 22. Januar 2025 fand im Kultursaal der Stadt Seßlach die Ehrung von langjährigen Blutspenderinnen und Blutspendern statt. Geehrt wurden rund 60 Bürgerinnen und Bürger aus dem Stadtgebiet Seßlach für 25, 50, 75, 100, 125, 150, 175 und sogar 200 Blutspenden. Dank einer hervorragenden und ehrenamtlichen Organisation finden jährlich vier Blutspendetermine unter dem Motto „Herzblut für Seßlach“ in unserer Grund- und Mittelschule statt. Die freiwilligen Blutspenden sind eine wichtige Stütze unseres Gesundheitssystems. Allen Blutspenderinnen und Blutspendern gebührt ein großer Dank für ihr selbstloses Handeln und ihre damit gezeigte Nächstenliebe. All diejenigen, die regelmäßig ihr Blut spenden, sorgen dafür, dass die für uns alle wichtige gute medizinische Versorgung gewährleistet bleibt.



Im Rahmen der Ehrung wurde auch ein herzlicher Dank an die regionalen Betriebe ausgesprochen, welche die Blutspendeaktionen seit vielen Jahren mit heimischen Produkten und Spenden unterstützen. Ebenso wurde dem ehrenamtlichen Team von Herzblut für Seßlach für die langjährige Organisation und Betreuung der Blutspendetermine gedankt. Auch das ehrenamtliche Team ist auf der Suche nach „frischem Blut“. Wer in Zukunft bei der Organisation oder Durchführung der quartalsweise stattfindenden Termine mithelfen möchte, darf sich gerne an Jürgen Forscht oder natürlich aber auch an die Stadtverwaltung wenden. Ich würde mich sehr freuen, wenn es auch weiterhin sowohl Unterstützerinnen und Unterstützer als auch Blutspenderinnen und Blutspender bei dieser Aktion gibt.

KOMMANDANTENWAHL FF GLEISMUTHHAUSEN



Am 18.01.2025 fanden im Rahmen der Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehren die turnusmäßigen Neuwahlen der Kommandanten statt. Wie in den vergangenen sechs Jahren übernehmen auch in den kommenden sechs Jahren Andreas Bätz (1. Kdt.) und Uwe Gemeinhardt (2. Kdt) Verantwortung für die aktive Wehr der FF Gleismuthhausen.

Auch wurde die Vorstandschaft gewählt – auch hier gab es nur wenig Veränderungen im Vergleich zur letzten Wahlperiode.

Herzlichen Dank für die Bereitschaft zur Übernahme dieser Ehrenämter!



KARL-SALB-WEG

Die Situation rund um den Fußweg der vom Juliusweg zum Friedhof führt war häufig in der Diskussion und nicht zufriedenstellend. Viele Bürgerinnen und Bürger konnten in den Wintermonaten und nach stärkerem Regen den Weg häufig nicht nutzen da sich das Wasser angestaut hatte. In den vergangenen Wochen konnte eine zukunftsfähige und gute Lösung gefunden werden.

In gemeinschaftlicher Zusammenarbeit unseres Bauhofes und dem Baggerunternehmen Hums aus Seßlach wurde der Weg erhöht und neu aufgeschottert. So sollte es in der Zukunft möglich sein, dass der Weg ganzjährig trockenem Fußes begehbar ist.

Ich bedanke mich ausdrücklich bei der Familie Karl Salb für die zur Verfügungsstellung des Privatgrundstückes.




Maximilian Neeb
Erster Bürgermeister